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Legislatura/ 2021-2024 

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (21/03/2024) às 20h45m, 

reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 

Secretário Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Heraldo Oliveira 

Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 

Ausente o vereador Fabiano Batista dos Santos. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou 

aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º 

(primeiro) Secretário que fizesse a chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 199* (centésima 

nonagésima nona) sessão, que após ser lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores 

presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a inscrição dos parlamentares, e não havendo 

matérias e oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — 
Em segunda discussão e votação - Projeto de Lei nº 03/2024 - Aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Elson 

Fernande, o qual elogiou a apresentação do projeto em pauta, agradeceu pelo apoio sobre o assunto da 

Licitação Estadual comentada em sessões anteriores e pediu respeito pelo trabalho de cada vereador, pois 

muitas pessoas não sabem a realidade de cada um. Elson falou da inauguração da empresa vencedora do 

certame a qual irá beneficiar os municipes mais necessitados; falou positivamente das festividades do 

padroeiro e também ressaltou que não vai trazer à tribuna discussões sem a devida necessidade. Allysson 

pediu a palavra e perguntou quais documentos e a quantidade de refeições a serem destinados à população 

que se enquadra no cadastramento. Elson citou os documentos exigidos, falou que são 200 refeições 

diárias e que qualquer pessoa que se enquadrar poderá receber o benefício, e por fim, afirmou que o 

mandato de vereador é passageiro e o povo é quem decide. Heraldo Chagas comentou sobre as 

programações da administração tanto em festividades, quanto em obras; voltou a elogiar a organização da 

festa e pediu respeito com o gestor que vem trabalhando incansavelmente para o desenvolvimento do 

município. Cosme solicitou a palavra e falou dos kits que serão entregues pela gestão junto a Secretaria 

de Assistência Social referente a páscoa solidária. Heraldo retomou o discurso e disse que atualmente é 

atendido e respeitado pelo Gestor, o que não acontecia em outros tempos, o que mostra o empenho e 

responsabilidade da administração. José Allysson Bispo afirma que vai continuar com seu 

posicionamento, mas sempre com respeito; falou de situações políticas a nível estadual, elogiou o 

Ex-prefeito Eduardo Marques pela sua postura humana, disse que é preciso parar com política arcaica e o 

povo é quem vai julgar cada um. Allysson expôs que não sabe ser falso e se pergunta que mal faz aos 

outros, porque é sempre perseguido. Klebson concorda com as palavras de Allysson, disse que a oposição 

está se manifestando a pedido do povo e na política tudo pode acontecer, a população vai avaliar, sonha 

com um Pinhão melhor, sabe que a festa gera muita coisa boa para o município, mas tem que pensar e dar 

prioridades a outras áreas como Educação, saúde, agricultura, e espera que esse ano toda a promessa 

sobre as aragens e plantio sejam cumpridas. Luciano disse que as terras são aradas e o gestor se preocupa 

com o setor, mas às vezes acontecem problemas com os maquinários. O vereador ainda comentou que é 

natural o posicionamento de qualquer candidato falar que vai ganhar a eleição, caso contrário não passa 

confiança à população. Referente aos itens da páscoa solidária, o vereador deu ênfase a qualidade dos 

produtos e ainda informou que todas as estradas já foram concluídas. Em relação a festa, Luciano 

ressaltou mais uma vez a importância da segurança em vários pontos do evento. Heraldo sugeriu a palavra 

e também elogiou pela quantidade de policiamento e agradeceu pela presença dos visitantes; citou o 

trabalho da Secretaria de Saúde que conta com muitos profissionais preparados para atender a população. 

Luciano falou que um transporte do município foi dar suporte na área da saúde e mesmo assim foi 

denunciado, o que mostra que tem pessoas que torcem para tudo dar errado. Edson Gil agradeceu pela 

oportunidade como vereador, parabenizou a todos que se empenharam para oferecer uma festividade boa, 

%;rªa e sef e sobre sua atribuição como parlamentar, destacou que seu projeto ¢ trabalhar junto a 
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gestão em prol de melhorias aos munícipes. Luciano pediu a palavra e lembrou que a Secretaria de 

Assistência entregará ovos de páscoa às crianças que fazem parte de programa social. Edson retomou o 

discurso e falou de alguns benefícios que serão entregues pela administração; informou sobre o encontro 

dos produtores rurais, falou do trabalho da carreta missionária presente na cidade para atender a 

população, e concluiu pedindo aos deputados que envie recursos a fim de melhorar o desenvolvimento do 

município. Luciano e Heraldo passaram algumas informações sobre os itens a serem entregues na semana 

santa. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessões, 

Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 21 de março de 2024. 
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